
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 993
07 de diciembre de 2015

Se efectuó el foro Producción de Conocimiento en la UCE

Dentro de las III Jornadas Internacionales y el III Congreso Nacional de Ciencias, Software libre y Nuevas Tecnologías Aplicadas a la Educación, organizadas por la UCE se presentó el foro “Producción de Conocimiento en la Educación Superior” a cargo del doctor Ángel Guevara, director general de investigación y posgrado de la UCE y el ing. Jaime Calderón, Rector de la Escuela Politécnica Nacional.

Ángel Guevara expresó que las universidades y escuelas politécnicas deben ser el sitio donde se produzca la investigación que permita la innovación y el desarrollo. Existen áreas que toman gran fuerza, una de ellas es la informática. “Estamos en una época en que el docente ya no es quien sabe todo, debe ser el estudiante quien en base a las metodológicas actuales decide por qué y qué aprender”

En la UCE la investigación se visibiliza, indicó Guevara. Desde enero hasta noviembre de 2015 se dispone de 79 artículos de investigación publicadas en revistas indexadas tales como Dialnet, Journal Citation Reports, Scielo, Sciente Directory, Csimago Journal, Scopus y Latindex.

Calderón al referirse a la Producción de Conocimiento subrayó que las innovaciones científicas, tecnológicas e informáticas plantean transformaciones e imprimen una nueva dinámica a la docencia y a la investigación en la Educación Superior del país.

Manifestó que los nuevos retos para modelos educativos más eficientes dependen de la innovación y el desarrollo de proyectos basados en modelos colaborativos de aprendizaje que impulsen la participación activa de los estudiantes así como la participación con pares y expertos.

